



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

19/10/2022

LEGISLATIVO

Diputado de MC rechaza señalamientos de Segob

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, informó que la Comisión de Defensa Nacional de la Cámara de Diputados, no es el órgano ante el cual el secretario Luis Cresencio Sandoval, tiene que rendir cuentas por el hackeo masivo que encabezó el grupo Guacamayas.

Por su parte, el diputado de Movimiento Ciudadano, Sergio Barrera, quien envió esta carta, rechazó los señalamientos de Adán Augusto López.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHR9oYu6GeSfIWI&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211063&parId=root&o=OneUp>